



Communiqué de presse

A Saint-Quentin-Fallavier - le 9 juin 2020 - 18h00

Coronavirus, impact sur le chiffre d'affaires

Nos activités dans le négoce professionnel ont poursuivi assez régulièrement leur remontée lors des deux dernières semaines du mois de mai. Dans le même temps, nous avons constaté une très forte et très soudaine reprise des commandes provenant des grandes surfaces de bricolage.

Sur l'ensemble du mois de mai, les sociétés du groupe qui s'adressent à des professionnels ont limité leur perte d'activité à 16 %. Celles qui vendent des produits pour le grand public ont finalement augmenté leur chiffre d'affaires de 2% par rapport à l'année dernière. En moyenne consolidée, nous sommes parvenus à circonscrire la baisse à 12 % du chiffre d'affaires comparativement au mois de mai 2019, après avoir accusé une chute de 43% au mois d'avril. Nous remercions chaleureusement nos équipes pour leur confiance et leur implication durant cette période très anxiogène.

Au mois de juin, nous prévoyons d'atteindre 90 % des réalisations enregistrées en 2019, ce qui conduirait approximativement à une baisse du chiffre d'affaires à périmètre constant de 21% au deuxième trimestre et 11 % au premier semestre.

Par ailleurs, nous avons obtenu l'engagement d'une régularisation des paiements échelonnée jusqu'au 15 juillet 2020 de la part de l'unique grand client auprès duquel nous constatons à ce jour des retards notoires de règlement.

Nous considérons à ce jour être sortis de la zone de très fortes turbulences provoquée par cette crise. Nous allons donc reprendre un rythme de communication normal et vous donner rendez-vous le 16 juillet après bourse pour la publication du chiffre d'affaires du premier semestre 2020, le 30 juillet après bourse pour celle des résultats et le 31 juillet à 18h pour un webinaire réservé à nos actionnaires.